

Esperanza, 9 de abril de 2020

Estimada Comunidad de la FCA-UNL:

El objetivo de este mensaje es agradecer a todos ustedes por la gran predisposición para encarar el desafío que implicó la virtualización de contenidos y tareas.

En el último mes se transcurrió por diversas situaciones debido a la Pandemia del COVID-19; desde pensar en clases presenciales con menor número de alumnos, a tener que cumplir la 'cuarentena', mejorando el aprendizaje de nuevas tecnologías para el proceso educativo, de modo de garantizar el cumplimiento de las propuestas académicas. Seguramente, muchos habrán recurrido en búsqueda de colaboración de socios imprevistos, como colegas, adscriptos de cátedra, familiares, entre otros.

Pensar las clases fue un desafío, ponerlas en práctica apeló a revisar muchos aspectos contextuales, y nuestros supuestos no siempre coincidieron con lo que se encontró al comenzar a rodar las propuestas.

Pero es de destacar la actitud del cuerpo Docente de la FCA-UNL. Sus consultas, solicitudes, requerimientos, siempre han sido proactivos, intentando mejorar, adquirir más recursos, aprender nuevas estrategias que permitan lograr una nueva mirada en cada propuesta educativa.

El lunes pasado, en pleno feriado y a dos días de recomenzar en la virtualidad se hizo colapsar el sistema del entorno virtual, lo cual fue 'buenísimo'. En primer lugar, porque indicaba que toda la UNL estaba trabajando y en segundo lugar porque todavía restaban un par de días para mejorar el sistema; ¡¡y se pudo hacer!!

Cada clase, cada actividad representa sumergirse en contextos nuevos de superar y contener; por ejemplo, los estudiantes con limitaciones de conectividad, la evaluación que aún genera muchas dudas e inquietudes, el acompañamiento a la distancia de los jóvenes... Pero se está caminando y por ello es un orgullo todo lo logrado.

A los estudiantes, que aceptaron y se sumaron activamente a la nueva propuesta, y a sus representantes que colaboraron eficazmente en su implementación,

Al cuerpo No docente, que también colaboró en toda la reorganización Institucional que implicó la pandemia, y por su labor a distancia para que los procesos administrativos más sensibles puedan continuar,

A la conducción desde Rectorado, que acompañó fuertemente a las Unidades Académicas en este proceso,

Por todo esto, por el tiempo extra, por la voluntad, por el profundo amor que han demostrado tener a la docencia, y por el compromiso Institucional que todos los estamentos han manifestado, el equipo de gestión solamente desea expresar su agradecimiento a toda la comunidad de la FCA-UNL...

GRACIAS, ¡¡¡MUCHAS GRACIAS!!!

*"La dificultad tiene el don de despertar talentos que en la prosperidad hubieran permanecido latentes".*

Equipo de Gestión  
FCA – UNL